



Le Secrétaire général à la Présidence de la République (SGPR), Ferdinand Ngoh Ngoh, va représenter le Président Paul Biya au match Cameroun-Suisse ce jeudi 24 novembre à Doha.

Ferdinand Ngoh Ngoh a été missionné par Paul Biya pour le représenter au premier match du Cameroun contre la Suisse jeudi prochain. Le Secrétaire général à la Présidence de la République (SGPR) est porteur du message d'encouragement du chef de l'État aux Lions indomptables, rapporte le journal Repère. **«*En perspective à cette rencontre cruciale, le chef de l'État qui prête une oreille attentive à cet événement sportif planétaire, a dépêché expressément le ministre d'État, secrétaire général de la Présidence de la République auprès de la sélection nationale. L'envoyé spécial sera porteur d'une lettre d'encouragement et de galvanisation du président de la République aux Lions indomptables* »**, indique le tabloïde.

Je vous exhorte à donner le meilleur de vous-mêmes

«*Chers Lions Indomptables, Je vous exhorte à donner le meilleur de vous-mêmes, à faire preuve de combativité, d'engagement, de détermination et de discipline, afin de hisser encore plus haut le drapeau du Cameroun* », a écrit le Président Paul Biya dans un message

aux Lions Indomptables.
